
順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

１.
過去最大の一般会計の使い道は。

２.
人口減少で生活インフラは守れるのか。

１.
市長の本気度をもう一度確かめる。

１.

「定住促進事業」への取り組み体制を強化すべき。

高齢化により、地域自治会に大きな変化が出始めた。市のサ
ポート体制をどうするか。

１.
大町市公式ポータルアプリの導入により市民生活はどう変わ
るのか。

市で管理している複数のホームページについて、その目的は
何か。

広報おおまちは市民に行き届いているか。

２.
子どもたちの教育予算は十分か。

１.
課題は何か。

２.
課題は何か。

３.
子ども医療費の完全窓口無料化について問う。

子育て支援について
(1)

松本糸魚川連絡道路について
(1)

５
９番

栗 林　陽 一
[一問一答]

工場等誘致振興条例について
(1)

新年度の学校予算について
(1)

４
４番

傳 刀　 　健
[一問一答]

ＤＸ推進事業と広報のあり方について
(1)

(2)

(3)

３
１５番

髙 橋　　 正
[一問一答]

昨年１０月、大町市の高齢化率が４０％を超えた。市の対応
は

(1)

(2)

２
１２番

中 牧　盛 登
[一問一答]

大学のあるまちづくりについて
(1)

財政・行政サービスの将来展望について
(1)

令和７年 大町市議会３月定例会

市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位

（１日目５名、２日目５名、３日目５名予定）

質　問　項　目　及　び　要　旨

１
１４番

山 本 みゆき
[一括]

新年度予算について
(1)

1



順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
伝統芸能への支援策は。

文化会館の天井工事の経緯は。

２.
地域経済を支える“人”をどう育てるのか。

３.
ピンチをチャンスに変える施策は。

１.
高齢者の除雪による事故が多発しているが、その対策は。

２.
市内の道路の安全性は確認できているのか。

３.
子育て日本一をうたっているが、現状の子育て支援策のさら
なる充実は可能か。

転入者数が減り続けている原因は何か。

１.
市に寄せられる意見・相談の内容は。

２.
空き家バンク制度を、どのように運用する考えか。

市内の空き店舗と新規起業の希望者とのマッチングについて
は、どのような対応がされているのか。

１.
牛越市長のハラスメント発言及び職員セクハラ事件に対する
市長の責任の取り方について問う。

９
１６番

大 和　幸 久
[一問一答]

市長のハラスメント問題について
(1)

空き家・空き店舗の流通促進について
(1)

(2)

８
１３番

大 竹 真千子
[一問一答]

松本糸魚川連絡道路について
(1)

(1)

(2)

道路インフラの安全性について
(1)

市の人口課題について

７
１番

植 松 悠一郎
[一問一答]

高齢者の除雪について
(1)

アーケード撤去後の街の姿と、景観計画について
(1)

地域を愛する“商売人”を育てる施策は
(1)

６
７番

中 村　直 人
[一問一答]

伝統芸能や文化を次の世代に残す手段は
(1)

(2)

2



順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
当市は子育て日本一を目指しているが、どのような状態にな
れば日本一と呼べるのか。

２.
病院の改築に合わせ、図書館を併設することは可能か。

３.
進捗状況、課題は何か。

１.
下水道の役割と接続率は。

接続率向上に向けた取り組みと下水道事業の課題は。

２.
ケーブルテレビ事業のあり方は。

総合情報センターのあり方は。

３.
頻発している停電への対応は。

危機管理のあり方を確認せよ。

１.
大町でも米不足。原因と今後の予想について問う。

急速に進む農業の高齢化、担い手不足、後継者不足の問題を
解決する対策はあるのか。

地域計画で大町の農業振興はできるのか。

２.
高齢者が健康で元気に暮らせる環境づくりについて問う。

老老介護の現状と対策はどうなっているのか。

(1)

(2)

１２
３番

一本木 秀 章
[一問一答]

大町農業非常事態
(1)

(2)

(3)

超高齢化社会について

停電について
(1)

(2)

ケーブルテレビと総合情報センターについて
(1)

(2)

１１
８番

西 澤　和 保
[一問一答]

下水道について
(1)

(2)

第２期スポーツ推進計画について
(1)

市立大町図書館について
(1)

１０
１１番

小 澤　 　悟
[一問一答]

こども支援について
(1)
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順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
大町市の未来に投げかける予算とは何か。美麻、八坂と合併
して来年で２０年になるが、もっと話し合うべきではない
か。

２.
特に水路脇の空洞化が目立つ。レーダー探知機で危険が予想
される場所の隠れた穴の調査をすべきだ。

３.
２０５０年までに全車をＥＶにするなど絶対にダメだ。市民
もＥＶ車など欲しがってはいない。

４.
飛び出す自転車に、高齢者の不安は増している。中学生でも
道路交通法を守らせるべきだ。

１.
合併特例債の活用状況は。

地域医療体制の課題は何か。

新市の一体性は確立したか。

人口減少に対する対応は。

２.
高齢者世帯への除雪支援策の課題は何か。

１.
能登半島地震から学ぶべきことは何か。

上下水道の老朽化対策をどのように進めるか。

１５
６番

太 田　昭 司
[一問一答]

防災対策について
(1)

(2)

(4)

除雪体制について
(1)

(1)

１４
１０番

宮 田　一 男
[一問一答]

合併２０年目を迎えるにあたって、合併をどう総括するか
(1)

(2)

(3)

公用車の電気自動車の購入について
(1)

自転車通学について

市内での道路陥没について
(1)

１３
５番

堀　 　堅 一
[一問一答]

新年度予算について
(1)
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質問
順位

会 派 等 名
議席
番号

議 員 名 質問形式
抽選
番号

登壇日
持ち
時間

開始時刻 終了時刻

1 個 人 １４ 山 本 みゆき [一括] - 3月5日 40 10時00分 10時40分

2 個 人 １２ 中 牧　盛 登 [一問一答] - （50） 10時55分 11時45分

3 個 人 １５ 髙 橋　　 正 [一問一答] - （50） 13時00分 13時50分

4 個 人 ４ 傳 刀　 　健 [一問一答] - （50） 14時05分 14時55分

5 個 人 ９ 栗 林　陽 一 [一問一答] - （50） 15時10分 16時00分

6 個 人 ７ 中 村　直 人 [一問一答] 1 3月6日 （50） 10時00分 10時50分

7 個 人 １ 植 松 悠一郎 [一問一答] 3 （50） 11時05分 11時55分

8 個 人 １３ 大 竹 真千子 [一問一答] 7 （50） 13時00分 13時50分

9 個 人 １６ 大 和　幸 久 [一問一答] 8 （50） 14時05分 14時55分

10 個 人 １１ 小 澤　 　悟 [一問一答] 10 （50） 15時10分 16時00分

11 個 人 ８ 西 澤　和 保 [一問一答] 11 3月7日 （50） 10時00分 10時50分

12 個 人 ３ 一本木 秀 章 [一問一答] 12 （50） 11時05分 11時55分

13 個 人 ５ 堀　 　堅 一 [一問一答] 13 （50） 13時00分 13時50分

14 個 人 １０ 宮 田　一 男 [一問一答] 14 （50） 14時05分 14時55分

15 個 人 ６ 太 田　昭 司 [一問一答] 16 （50） 15時10分 16時00分

※①所要時間は、分単位

　③所要時間、開始時刻及び終了時刻は目安です。進行状況等により、前後することがあります。

令和７年 大町市議会３月定例会

市政に対する一般質問通告者及び発言順位

　②一問一答方式を選択した議員の所要時間は( )書きで表示し、50分としています（質問時間
　　は20分）。


